

# *Califican de positivo seminario internacional efectuado en México*

---



Ciudad México, 13 mar (RHC) El balance del XX Seminario Internacional Los partidos y una nueva sociedad es positivo, con debates creadores que nutren el pensamiento y forjan nuevas batallas, dijo Rodrigo Cabezas, vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela.

Cabezas tuvo a su cargo la clausura del evento que organiza el Partido del Trabajo de México y que reunió en la capital mexicana a delegados de 40 países, representantes de más de un centenar de organizaciones políticas y sociales.

Agradeció que el foro aprobara el primer día de sesiones, por unanimidad, la celebración el 19 de abril de una jornada mundial en solidaridad con la Revolución y el pueblo venezolano, así como elogió que el Partido del Trabajo insista en sostener este tipo de encuentro para que las personas de izquierda reflexionen e intercambien en términos de solidaridad.

La última jornada del seminario llamó a apoyar el octavo Encuentro Continental de Solidaridad con Cuba, contra el bloqueo económico y por la integración de los pueblos de América Latina y el Caribe, a celebrarse del 28 al 30 de julio próximo en República Dominicana.

El libro Fidel Castro Ruz Guerrillero del Tiempo, conversaciones con el líder histórico de la Revolución Cubana, fue presentado durante el XX Seminario Internacional "Los partidos y una nueva sociedad", que concluye en la Ciudad de México.

Alpidio Alonso, poeta y funcionario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, tuvo a su cargo la presentación del volumen, de la periodista y escritora Katuska Blanco.

Alonso significó la importancia de entregar este libro en el contexto de un evento de izquierda, a lo cual se une la próxima celebración del 90 cumpleaños de Fidel, lo que representa un homenaje que se le brinda.

Resaltó la importancia de México en el devenir histórico de Cuba, la acogida a tantos cubanos como José Martí, Héroe Nacional cubano (1853-1895), Julio Antonio Mella y tantos otros revolucionarios.

Dijo que difícilmente se encontraría un escenario más representativo para esta presentación.

Fue México el único país que se mantuvo firme, no se doblegó ni rompió relaciones con Cuba y así salvó la honra de países del continente, señaló.

La reimpresión de este volumen es gracias a la contribución del Partido del Trabajo de México -quien organiza este seminario- y nunca agradeceremos lo suficiente lo que hacen los mexicanos por Cuba, resaltó.

Puntualizó que el libro tiene una fuerte carga lírica y emocional que lo acerca a la narrativa, y lo calificó de apasionante porque devela los sentimientos que mueven a los verdaderos revolucionarios, precisó.

Dijo que muestra espacios del entorno familiar de Fidel, el ambiente natural donde se desenvuelve de niño, la relación con sus hermanas y hermanos, en especial con Raúl, y a México se le dedica un capítulo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/87127-califican-de-positivo-seminario-internacional-efectuado-en-mexico>



**Radio Habana Cuba**